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(EN)	Solar	Flash	-	Galactic	Waves	-	Anéeka	and	Dale	Harder	(Pleiades	-	Extraterrestrial	
Communication)		(15/10/2020)	

	Tempête	solaire	–	Ondes	galactiques	–	Anéeka	de	
Temmer	

	
Gosia	:	Peux-tu	me	parler	à	nouveau	de	ce	qu'on	appelle	une	"Tempête	ou	Flash	Solaire"	?	Rien	de	tel	ne	
se	produit,	n'est-ce	pas	?	Et	les	gens	transforment	un	événement	positif	en	quelque	chose	de	négatif?	
Avec	des	flashs	solaires	qui	se	produisent	toujours.	Autre	chose	à	ajouter	?	
	
Anéeka	:	La	galaxie	émet	des	ondes	naturelles	en	forme	de	spirale,	de	plusieurs	centaines	d'années-
lumière.	Elles	sont	aussi	grandes	que	les	bras	visibles	de	n'importe	quelle	galaxie.	Mais	comme	elles	
sont,	pour	la	plupart,	à	haute	énergie	vibratoire,	elles	se	déplacent	beaucoup	plus	vite	que	les	bras	
spiraux	observables	de	la	même	galaxie	qui	sont	ou	résident	dans	des	densités	plus	basses,	c'est	
pourquoi	elles	sont	de	la	matière	en	premier	lieu.	
	
Ainsi,	en	se	déplaçant	plus	vite,	elles	rattrapent	les	parties	de	matière	où	résident	les	systèmes	solaires,	
et	elles	ont	un	impact	sur	l'ensemble	du	système	en	augmentant	temporairement	sa	fréquence.	Un	
Soleil	est,	énergétiquement,	la	partie	la	plus	sensible	de	tout	le	système	solaire	donc,	il	est	évident	de	
dire	qu’il	réagit	à	l'onde	entrante	beaucoup	plus	fortement	que	les	autres	composants	comme	les	
planètes.	
	
Ainsi,	le	Soleil	agit	comme	une	station	relais	qui	s'aligne	temporairement	sur	l'onde	de	fréquence	
entrante	en	renvoyant,	à	son	tour,	ses	propres	ondes	sous	la	forme	de	vent	solaire.	C'est	pourquoi	les	
gens	confondent	l'activité	solaire	avec	les	ondes	galactiques	incidentes	de	haute	fréquence.	
	
Lorsque	ces	tempêtes	énergétiques	se	produisent,	nous	entendons	comme	de	la	grêle	sur	un	toit	de	tôle	
lors	de	ces	tempêtes	à	haute	énergie	mais	ce	ne	sont	pas	des	particules	individuelles	de	pistolet	BB	qui	
frappent	le	vaisseau,	c'est,	en	fait,	un	groupe	d'innombrables	vagues	d'énergie	qui	frappent	la	coque	et	
elles	agissent	comme	quelque	chose	de	tout	à	fait	physique,	mais	en	réalité,	c'est	comme	un	
changement	de	pression	autour	de	la	coque.	Une	pression	change	la	valeur	de	la	gravité	dans	le	champ	
qui	entoure	la	coque	du	vaisseau.	
	
Nous	ne	les	appelons	plus	«	ondes	positroniques	»	;	nous	ne	nous	souvenons	pas	qui	a	utilisé	ce	nom	en	
premier	mais	il	est	incorrect	car	il	n'y	a	pas	de	véritables	positrons	observables.	Cependant,	je	peux	voir	
la	relation	car	une	onde	chargée	positronique	produirait	également	des	effets	similaires	sur	une	planète,	
comme	le	ferait	le	fait	de	se	tenir	à	côté	d'une	chute	d'eau.	
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Je	les	appellerai	ainsi	:	Ondes	spirales	galactiques	de	haute	énergie.	Ces	ondes	spirales	galactiques	de	
haute	énergie	font	partie	de	la	galaxie	elle-même,	de	sa	matrice	énergétique	et	de	ses	harmoniques.	
Elles	sont	également	considérées	comme	des	ondes	gravitationnelles	de	haute	fréquence.	
	
Le	problème	auquel	nous	sommes	constamment	confrontés	ici	est	d'ordre	sémantique.	Nous	pouvons	
appeler	les	choses	par	le	même	nom	mais	nous	en	avons	souvent	des	significations	différentes.	L'une	de	
ces	confusions	est	le	terme	Positron,	ou	Positronique.	Il	peut	signifier	des	choses	différentes	pour	les	
humains	et	pour	nous.		Un	positron	ou	un	proton	est	très	3D	alors	que	nous	parlons	ici	d'un	très	grand	
réseau	scalaire	5D,	9D,	8D	à	1D	de	fréquences	et	de	particules	qui	se	comportent	simultanément	comme	
une	onde	et	comme	une	particule.	Nous	utilisons	le	terme	positronique	parce	que	c'est	une	onde	de	très	
haute	fréquence,	ce	qui	signifie	qu'elle	est	positive	et	a	un	effet	positif	sur	la	Terre,	où	l'on	peut	mesurer	
la	fréquence	moyenne	globale	avec	la	résonance	de	Schumann,	et	dans	ce	cas,	il	s'agit	de	positrons	car	
c'est	une	charge	dans	l'ionosphère.	
	
La	«	Lumière	»	pourrait	donc	peut-être	sembler	un	meilleur	terme	mais	si	nous	utilisons	«		tempêtes	de	
lumière	»	au	lieu	de	«	tempêtes	positroniques	»,	les	gens,	ou	vous,	penseront	que	nous	parlons	de	
lumière	visible,	comme	si	nous	aveuglions	tout	le	monde	et	ce	n'est	pas	le	cas,	donc	je	suis	loin	d’utiliser	
des	mots	corrects	ici.	
	
Dale	:	Ne	devrions-nous	pas	savoir	quelle	forme	d'énergie	ils	sont	?	Bariaonique,	gravitationnelle	?	
	
Anéeka	:	Gravitationnelle.	Mais	elles	sont	mixtes,	ce	qui	signifie	qu'elles	ne	sont	pas	"pures".Voyez-les	
comme	une	vague	d'eau	sale...,	de	la	gravité	sale	parce	qu'elles	sont	de	la	gravité.	Elles	sont	chargées	de	
toutes	sortes	de	"déchets	de	particules"	qui	soutiennent	l'onde	elle-même,	parfois	même	de	la	
poussière	et	des	petits	cailloux	mais,	surtout,	des	particules	de	toutes	sortes.	C'est	ce	qui	frappe	les	
vaisseaux	en	produisant	le	son	de	la	grêle	sur	un	toit	de	tôle	ondulée	que	l’on	distingue	sur	la	coque.	Les	
boucliers	aident	beaucoup	mais	ces	vagues	arrivent	de	manière	scalaire,	c'est-à-dire	en	plusieurs	
densités	à	la	fois	;	si	bien	que	certaines	particules	et	déchets	pénètrent	parfois	dans	les	boucliers,	
causant	des	dommages	aux	vaisseaux.	
	
Et	oui,	nous	avons	des	volets	mais	ils	ne	servent	essentiellement	qu'à	renforcer	la	coque	et	ne	sont	
utilisés	que	rarement.	Les	volets	sont	comme	le	verre	de	protection	d'un	pare-brise	mais,	dans	ces	
vaisseaux,	le	"pare-brise"	n'est	pas	en	verre	;	il	est	en	alliage	de	titane	polymorphe	comme	le	reste	de	la	
coque,	d'une	épaisseur	de	2	pieds	(60cm)	et	aussi	solide	que	le	reste	de	la	coque.	Il	en	va	de	même	pour	
les	vitres	situées	le	long	du	vaisseau.	Mais,	même	si	un	trou	était	fait	dans	la	coque	ou	avec	une	
perforation	totale	de	la	coque,	le	tore	et	les	boucliers	peuvent	retenir	la	pression	et	l'air	de	sorte	que	
nous	pouvons	toujours	respirer,	même	après	avoir	subi	de	lourds	dommages.	
	
Gosia	:	Ok,	alors	quel	est	l'effet	de	cette	énergie	sur	l'esprit	humain	?	La	conscience	?	Est-ce	que	cela	
concerne	les	humains	¨ascensionant¨	en	perception	?	Et	pas	seulement	les	humains,	mais	toi	aussi	en	
5D	?	
	
Anéeka	:	Une	augmentation	soudaine	de	la	densité	ouvre	ce	que	beaucoup	appellent	le	troisième	œil	
(Yazhí	a	une	autre	opinion	sur	le	"troisième	œil").	Comme	la	densité	est	plus	élevée,	toute	créature	à	
l'intérieur	de	l'onde	peut	percevoir	des	choses	qui	sont	généralement	au-delà	de	ses	capacités	
naturelles	!	Le	fait	de	se	souvenir	de	l'événement	et,	dès	lors	de	vouloir	l'expliquer,	suscite	un	intérêt	
pour	faire	avancer	la	conscience.	Cela	signifie	que	le	sujet	s'éveille.	
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Dale	:	Utilises-tu	une	sorte	d'antenne	parabolique	pour	dissiper	l'énergie,	ma	soeur	?	
	
Anéeka	:	Non,	nous	utilisons	le	bouclier	d'énergie	toroïdal	qui	tire	son	énergie	directement	des	moteurs.	
	
Gosia	:	Voici	ce	que	je	ne	comprends	pas	:	on	dit	que	ce	qui	nous	fait	augmenter	en	densité	est	notre	
PERCEPTION,	pas	quelque	chose	d'extérieur	et	que	la	DENSITE	dépend	purement	de	nous.	Alors	
pourquoi	cette	vague	a-t-elle	cet	effet	?	Nous	élever	en	¨densité	de	conscience¨	?	
	
Anéeka	:	Voyez	cela	comme	un	événement	"cosmique"	temporaire	d'Ayahuasca	ou	de	Peyote	qui	
revient	ensuite	à	la	normale.	Ce	qui	signifie	qu'il	n'a	pas	vraiment	réveillé	le	sujet,	ou	seulement	
artificiellement,	le	temps	de	susciter	l’intérêt	du	sujet	afin	qu’il	veuille	en	savoir	plus	et	créer	un	effet	
permanent	plus	tard.	Voyez-le	comme	un	coup	d'œil	furtif	dans	une	autre	densité.	Ce	n'est	qu'avec	la	
«	drogue	»	que	votre	conscience	sera	affectée.	Mais	cela	suffit	pour	que	l'individu	veuille	en	savoir	plus.	
	
Gosia	:	Je	vois	!	Bonne	analogie,	ok.	Mais	que	voulez-vous	dire	par	"temporaire"	?	Vous	voulez	dire	que	
la	vague	ne	reste	pas	de	façon	permanente	?	Elle	frappe	et	puis	elle	se	retire	?	Tout	comme	elle	le	fait	
pendant	vos	tempêtes	?	
	
Anéeka	:	Elle	frappe	et	se	retire,	oui	exactement,	sans	jamais	dépasser	quelques	jours	à	chaque	
événement.	Vous	le	voyez	avec	l'indicateur	de	résonance	Schumann	qui	atteint	un	pic	puis	revient	à	la	
normale.		
	
Dale	:	OK,	donc	nous	pourrions,	en	fait,	utiliser	la	résonance	de	Shumann	pour	nous	indiquer	le	moment	
auquel	ces	ondes	frappent	la	Terre	?	
	
Anéeka	:	Oui	!	Vous	pouvez	le	faire	!	Mais	l'activité	solaire	peut	être,	ou	non,	non	liée	aux	ondes.	
	
Gosia	:	L'activité	solaire	de	notre	soleil,	c'est-à-dire	les	éruptions,	peut-elle	être	liée	à	cette	onde	et	donc	
être	utilisée	pour	prévoir	ces	événements	comme	avec	la	résonance	de	Schumann	?	
	
Anéeka	:	Le	Soleil	a	un	tempérament,	surtout	ce	Soleil-ci.	Les	ondes	galactiques	entrantes	sont	un	
facteur	qui	"perturbe"	le	soleil	mais	il	y	a	aussi	d'autres	événements,	non	liés,	qui	provoquent	des	
éruptions	solaires,	des	taches	solaires	et	des	anomalies	gravitationnelles	comme	les	puits	de	gravité	et	
autres	choses	en	relation.	
	
Gosia	:	Donc...	la	Fédération	le	sachant,	et	sachant	qu'elle	le	fait,	n'est-elle	pas	inquiète	de	savoir	que	les	
participants	à	leur	jeu	pourraient	tous	se	réveiller	soudainement	si	cela	continue	à	augmenter	?	Je	
suppose	que	c'est	pour	cette	raison	qu'ils	sont	tous	dans	le	chaos	et	qu'ils	ont	des	objectifs	différents.	
	
Anéeka	:	Ils	sont	inquiets	!	Je	vois	le	jeu	s'effondrer	!	Comme	leur	matrice	lunaire	ne	fonctionne	plus,	
plus	vraiment,	ils	ont	recours	à	des	choses	comme	la	5G,	les	puces	humaines	et	HAARP	pour	essayer	de	
réduire	la	fréquence	de	la	Terre,	ainsi	qu'à	des	événements	sous	faux	drapeau	comme	le	11	septembre	
et	la	Covid-19.	
	
Dale	:	Whoa...	si	la	matrice	lunaire	a	diminué	ou	est	tombée,	est-ce	en	partie	la	raison	de	l'événement	
CV19	?	Pour	nous	garder	sous	contrôle	pendant	ce	temps	?	
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Anéeka	:	OUI.	
	
Dale	:	Youpi.	J'ai	capté.	J'ai	compris.		
	
Anéeka	:	Et	ne	vas-tu	pas	me	demander	ceci:	¨Quels	sont	les	autres	événements	non	liés	qui	provoquent	
des	éruptions	solaires	et	des	taches	solaires	et	des	anomalies	gravitationnelles	comme	les	puits	de	
gravité	et	autres	choses	connexes.¨	?	
	
Gosia	:	Haha.	Quels	sont	ces	événements,	Anéeka	?	
	
Anéeka	:	Les	soleils	sont	tous	interconnectés	car	ce	sont	des	êtres	sensibles	conscients	et	scalaires.	
Ainsi,	ce	qui	se	passe	dans	un	Soleil	apparenté	affecte	tous	les	autres,	dans	un	effet	de	matrice,	tout	
comme	les	gens	sont	également	connectés	par	la	conscience.	Donc	quand	le	membre	d'un	clan	de	
personnes	vit	un	événement	et	que	cela	affecte	toute	la	communauté,	c'est	aussi	le	cas	des	Soleils.	La	
connexion	interne	entre	les	soleils	est	ce	que	vous	appeleriez	des	trous	de	vers.	Vous	le	savez	car	un	
soleil	est	un	portail	vers	les	autres,	à	la	fois	un	point	de	sortie	ou	un	point	d'entrée,…	si	le	soleil	est	
d'accord.		
	
Gosia	:	Alors,	qu'est-ce	qui	se	passe	chez	les	autres	soleils	qui	influence	l'activité	de	notre	soleil	?	
	
Anéeka	:	Par	exemple,	lorsqu'une	onde	de	gravité	frappe	un	autre	soleil	lointain	et	qu'elle	en	change	la	
fréquence	et	tout	ce	qui	va	avec,	elle	va,	à	son	tour,	affecter	les	autres	soleils	avec	lesquels	elle	est	
connectée.	Ainsi,	ce	Soleil	peut	avoir	une	éruption	solaire	qui	n'est	pas	directement	liée	à	l'énergie	
provenant	des	spirales	de	la	galaxie	car	la	spirale	frappe	un	autre	Soleil	connexe	et	connecté.	Et	comme	
ce	sont	des	êtres	sensibles,	si	l'un	d'entre	eux	fait	une	crise	de	colère,	cela	affecte	également	les	autres.	
	
Dale	:	Beaucoup	d'énergie	photonique	est	transférée	entre	eux,	juste	?	
	
Anéeka	:	Photonique,	oui,	mais	principalement	gravitationnelle.	Dans	l'espace,	presque	toute	l'énergie	
est	gravitationnelle,	l’ensemble	des	autres	formes	d'énergie	représente	moins	de	0,0001%	de	ce	qui	
reste.	
	
Gosia	:	Alors,	est-ce	que	c'est	lié	au	soleil	de	l'Alcyone	et	à	l'activité	qui	y	règne	?	
	
Anéeka	:	On	parle	beaucoup	sur	le	web	de	la	vague	de	haute	énergie	qui	arrive	sur	Terre	et	qui	
émanerait	de	l'Alcyone	et	on	dit	aussi	que	ce	soleil-ci	(Soleil-13)	fait	partie	des	Pléiades,	ou	qu'il	orbite	
autour	de	l'Alcyone.	Nous	ne	voyons	rien	de	tout	cela	et	nous	ne	comprenons	même	pas	d'où	viennent	
ces	rumeurs.	Vous	pouvez	toujours	dire	ou	choisir	artificiellement	de	dire	que	tel	ou	tel	soleil	fait	partie	
de	telle	ou	telle	constellation	car	ce	sont	des	constructions	artificielles,	rarement	basées	sur	des	
interactions	énergétiques	entre	les	soleils	du	groupe.	
	
En	outre,	une	constellation	en	tant	que	telle	est	relative	au	point	de	vue	de	l'observateur.	Donc	non,	
comme	pour	nous,	les	Taygétiens,	nous	ne	voyons	aucune	relation	entre	Alcyone	et	Soleil	13	concernant	
les	ondes	de	haute	énergie	entrantes.	Nous	voyons	ou	acceptons	seulement	qu'Alcyone	puisse	être	
connecté	à	Soleil-13	comme	ils	le	sont	tous	et	s'influencent	mutuellement.	Ils	s'affectent	mutuellement	
tout	le	temps	comme	les	gens	s'affectent	mutuellement,	exactement	de	la	même	manière	!	
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Dale	:	Je	ne	sais	pas	pour	l’histoire	de	l’orbite.	Ce	n'est	pas	quelque	chose	que	j'aurais	deviné	ou	à	
laquelle	je	me	serais	attendu	cependant	je	pensais	que	notre	soleil	et	Alcyone	étaient	connectés	par	des	
fils	d'énergie	ou	quelque	chose	comme	ça,	comme	des	entités	vivantes...	
	
Anéeka	:	Ils	sont	tous	connectés,	BB	Dale.	
	
Dale	:	Aussi	stupide	que	cela	puisse	paraître,	certains	sont-ils	plus	étroitement	connectés,	comme	dans,	
imaginez,	un	couple	?	
	
Anéeka	:	Ils	passent	tous	par	leurs	propres	stades	de	développement	ou	cycles	de	vie,	tous	dans	leur	
cadre	temporel.	En	créant	une	soupe	d'énergie,	ils	échangent	à	travers	l'éther	en	utilisant	les	autoroutes	
que	nous	appelons	des	«	trous	de	vers	».	Mais	ce	ne	sont	pas	des	tunnels	car,	de	plus	haut,	ils	ne	
forment	qu'un	seul	et	même	soleil	(c'est	à	Yazhí	que	l'on	attribue	le	mérite	de	cette	découverte).	
	
Dale	:	Comme	les	gens	?	
	
Anéeka	:	Comme	les	gens,	oui.	Ce	sont	des	gens.			
	
Dale	:	Et	l'idée	de	mon	couple	?	Est-ce	qu'il	y	a	une	sorte	de,	une	sorte	de,	une	telle	chose,	entre	les	
étoiles	?	Eh	bien,	vous	comprenez	ce	que	je	veux	dire...	que	certains	soleils	soient	plus	connectés	que	
d'autres	et	l'univers...	il	y	a	ce	qu'on	appelle	les	femmes	et	les	hommes,	etc...		
	
Anéeka	:	Négatif,	ils	ne	voient	pas	ça.	C'est	une	toute	autre	dynamique	de	l'existence.	Ce	n'est	pas	la	
même	chose	que	de	devenir	sans	émotion.		
	
Dale	:	Eh	bien,	mes	mots	sont	inadéquats.	J'essayais	d’examiner	si	certains	soleils	sont	plus	liés	les	uns	
aux	autres	que	d'autres	et	pas	seulement	du	fait	de	leur	emplacement	ou	de	leur	orbite.	
	
Anéeka	:	Connectés	les	uns	aux	autres,	oui,	certains	plus	que	d'autres	mais	pas	par	amour	romantique.		
Ces	soleils	plus	entre-connectés	aux	autres	sont	ceux	qui	sont	plus	souvent	utilisés	comme	portails	
solaires	d'entrée	et	de	sortie	par	de	nombreuses	espèces	ayant	une	capacité	interstellaire	moins	
développée	que	la	nôtre.	Celles	qui	n'ont	pas	l'Hyper	Drive	comme	nous.	
	
	
	
	
Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(	Robert	–	Espagnol)	:		

https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Gosia	–	Espagnol)	:		
https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Robert	–	Espagnol)	:								
https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:																			
https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	


